

BOLETÍN No. 470 ->>

- Arrancan obras para dotar de infraestructura a Ciudad Universitaria, Centro de Ciencias Agropecuarias y Campus Sur de la Institución.
- Inversión de más de 40 millones de pesos se destinará a la construcción de aulas, poliforum y Hospital de Especies Mayores.
- Trabajo de gestión indispensable para que pueda darse este crecimiento de la UAA: CLT

La Universidad Autónoma de Aguascalientes ha tenido un crecimiento sin precedentes en materia de oferta educativa e infraestructura en los últimos tres años, logrando incrementar en un 46% la cobertura en la demanda de espacios para estudiantes en el nivel medio superior, gracias al trabajo conjunto realizado por el gobierno estatal y la Máxima Casa de Estudios para responder a las necesidades de educación que tiene la entidad, así lo señaló el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes en gira de trabajo para poner en marcha nuevas obras en los diferentes planteles de la Institución.

En su mensaje apuntó que la Universidad Autónoma está respondiendo de manera puntual a las necesidades de la sociedad aguascalentense en materia de educación, y gracias a este crecimiento se logró en el 2013 cubrir más del 50% de la demanda de espacios en educación superior y el 81% en lo referente a educación media superior, debido a la construcción del Campus Sur y el Plantel Oriente del Centro de Educación Media.

Andrade Cervantes apuntó que gracias al esfuerzo conjunto y la colaboración con los diferentes niveles de gobierno, y en especial a la gestión del gobernador, Carlos Lozano de la Torre se logró fortalecer la infraestructura de la UAA con el inicio de construcción de 3 nuevos módulos de aulas multidisciplinarias, uno de ellos ubicado en Ciudad Universitaria y los restantes en el Campus Sur, además de iniciar la construcción del Poliforum Multideportivo del Campus Sur y de manera simbólica el edificio para la atención de Especies Mayores en el Centro de Ciencias Agropecuarias.

Al dar el banderazo de inicio a las obras de infraestructura universitaria se informó que la inversión en estas obras supera los 40 millones de pesos.

Durante esta gira de arranque de Infraestructura, el gobernador del Estado, Carlos Lozano de la Torre aseguró que este crecimiento sin precedentes de la Institución ha sido posible gracias al trabajo en conjunto.

En su mensaje anunció también un monto superior a los 90 millones de pesos adicionales para invertir en nueva infraestructura para la UAA, con el objetivo de consolidar el Campus Sur de la Institución, destacando la construcción de un auditorio con capacidad para cerca de mil asistentes.

El ejecutivo estatal refrendó su compromiso con la Máxima Casa de Estudios, para seguir consolidando el proyecto de crecimiento de Campus Sur, para que en los próximos tres años se pueda llegar a una población de 6 mil estudiantes.

Apuntó que este crecimiento ha sido específicamente planeado de manera que se respete el entorno ecológico, por lo que, dentro de las 30 hectáreas donadas para el Campus Sur, se tiene considerada una zona de amortiguamiento ambiental.

En el recorrido de arranque de obra realizado en Ciudad Universitaria y Campus Sur, estuvieron presentes integrantes de la H. Junta de Gobierno de la UAA, la Comisión Ejecutiva Universitaria, Diputados federales y locales, así como funcionarios del gobierno estatal, profesores y alumnos de la Máxima Casa de Estudios.



